L'Avenir de Rennes-Betton retrouve le sourire

Nationaux (3^e journée). Le premier succès de l'entente en N1 apporte du bonheur. En revanche, Thorigné fait un peu grise mine après sa défaite à Boulogne-Billancourt.

« C'est notre première victoire en N1, nous sommes contents. » Après une entame difficile au plus haut niveau amateur, l'entente Avenir de Rennes-Betton n'a pas manqué ce rendez-vous d'importance à domicile contre Fréjus. « Ce fut serré jusqu'à 7-7. Là, les deux bases, David Levalois et moi, et les n° 2, Grégoire Rigolé et Bodé Kayodé, ont fait la différence pour l'emporter 11-7. Le plus dur est réalisé pour le maintien, même s'il peut y avoir encore des surprises », notait Thibaut Le Vexier.

Si le sourire était de mise dans la capitale bretonne, on faisait un peu grise mine à Thorigné après la défaite à Boulogne. « On est mal parti en étant rapidement mené 4-0, puis 5-1. Ensuite, on a toujours couru après le score, sans réussir à revenir. On a perdu cinq belles sur six. On n'a pas fait un grand match, même si l'état d'esprit de l'équipe est là avec deux doubles remportés. Maintenant, ce n'est pas terminé, mais il va falloir compter sur deux faux-pas de notre adversaire » reconnaissait Laurent Guihaire.

« Rien à déclarer »

Avant d'affronter Saint-Louis à quelques kilomètres de la frontière suisse en match en retard de la 1re journée, le président de Montfort, Bernard Blanchard, ne retenait pas grand-chose de la rencontre à Metz, samedi. « Olanrewaju Jegede (n° 117) a fait une perf'sur Ludovic Rémy (n° 101). Sébastien Prime (19) a eu deux balles de match sur Julien

Martinet (n° 325). Maintenant, on va passer de la quiche lorraine à la choucroute alsacienne! »

En N2 féminine, c'est un plat indigeste que n'a pas réussi à ingurgiter l'entente CPB Rennes-Cesson contre Mûrs-Frigné. « On a pavé notre mauvais début de match (2-6). Si on gagne les deux doubles, on revient à 6-4. Les filles n'ont rien lâché, mais le réveil a été trop tardif. C'est encourageant pour la suite », soufflait Gaël Routié. « La B plombe la feuille. C'est surprenant, car d'habitude ce sont les jeunes qui font le résultat. Ils payent, peut-être, le contrecoup du gros démarrage de la saison », estimait Laurent Guihaire après le nul de la réserve thoréfoléenne à Mer en N3M.



Grégoire Rigolé (Avenir Rennes-Betton).